



Domingo de RAMOS

13 abril '25 - Ciclo C



PROVOCADOR Y VALIENTE



AMBIENTACIÓN

Dejarte ser tu mismo y centrarme en ti. Estar contigo, es algo esencial, estoy en ti, en tu camino.

Acompaña este momento y estos días intensos en los que tu sigues siendo el que eres, el que estás llamado a ser.

Cómo aprender de ti. A pesar de tu condición divina, asumiste nuestra humanidad. Gracias por lo que eres y supones en nuestra vida.

CANTO. SANTO POR SIEMPRE -

<https://youtu.be/sE2vem7PuHk?si=x0DRT8JJ5aQgU4gz>

EVANGELIO – Lucas 22, 14 - 23, 56

“Simón, he orado por ti, para que tu fe no decaiga. Tú, pues, cuando vuelvas, reconforta a tus hermanos. (Lc 22, 32).

“El Señor, volviéndose, miró a Pedro.» (Lc 22,61)

«Padre, perdónalos, no saben lo que hacen.» (Lc 23,14)

«Hoy, estarás conmigo en el Paraíso.» (Lc 23,43)

«Ya brillaban las luces del sábado.» (Lc 23, 54).

Para interiorizar la Palabra hoy (*Marie Noëlle THABUT*)

Cada año, el Domingo de Ramos, leemos el relato de la Pasión de Jesús de Nazaret en uno de los tres Evangelios sinópticos. Por razones prácticas no presentamos el voluminoso texto de ese relato, pero sí, unas frases propias al Evangelio de Lucas. Ciertamente que, en lo importante, los cuatro relatos de la Pasión son muy parecidos, pero si los observamos detenidamente, percibimos que cada uno de los Evangelistas tiene matices propios. Eh aquí pues, algunos episodios y algunas frases que sólo Lucas nos ofrece.

Los dos episodios:

Primer episodio: Después de la última cena, Jesús anunció a Pedro su triple negación. Esto, los tres evangelios lo cuentan, pero Lucas es el único que habla de lo que Jesús le dijo a Pedro en aquel momento: “Simón, he rezado por ti para que tu fe no desfallezca y que, cuando vuelvas un día, reconfortes a tus hermanos” (22, 32). También es Lucas el único en poner de relieve cómo Jesús miró a Pedro después de que éste lo renegase: “El Señor, volviéndose, miró a Pedro.» (Lc 22, 61). Jesús procura reconfortar, de antemano, aquel que lo habrá renegado y que corre el riesgo de desanimarse.

Segundo episodio: propio al evangelio de Lucas en la Pasión de Jesús, es la comparecencia ante Herodes Antipas: «Habiendo sabido que Jesús estaba bajo la autoridad de Herodes, Pilatos lo envió a él que, en ese momento se encontraba en Jerusalén. A partir de ese día, Herodes y Pilatos se hicieron amigos los que, hasta allí, habían sido enemigos”.

Las tres frases propias de Lucas en el relato de la Pasión: dos de ellas fueron pronunciadas por Jesús y, si Lucas las recoge es porque revelan, a sus ojos, lo que es importante:

Primera frase: «¡Padre perdónalos porque no saben lo que hacen!» Así es, matan al Señor de la Vida. Sí, en nombre de Dios, el Sanedrín condena a Dios. ¿Y qué hace Jesús? ¡Su única palabra es una expresión de perdón! Y es ahí precisamente, en ese Cristo, perdonando a sus hermanos enemigos, que descubrimos hasta dónde llega el amor de Dios.

Segunda frase: «Hoy, estarás conmigo en el Paraíso.» Todo el mundo agrade a Jesús: “Si tú eres el Mesías...” Y es ahí cuando interviene aquel que llamamos «buen ladrón.» Él comienza por decir una gran verdad: “Lo que nos ocurre a nosotros, es justo. Después de haber hecho lo que hemos hecho, lo merecemos.”

Tercera frase, propia de Lucas: «¡Ya brillan las luces del Sabbat!» (23, 54). Lucas termina el relato de la Pasión y de la muerte de Cristo con una evocación insistente sobre el Sabbat. Lucas precisa que las mujeres que acompañaban a Jesús desde la Galilea, fueron a ver la tumba y a verificar como el cuerpo de Jesús había sido depositado. Habiendo preparado de antemano los ungüentos y los perfumes, se retiraron para observar el Sabbat. El relato de esas horas terribles se acaba pues con una nota de luz y de paz ¿No es curioso? “Ya brillan las luces del Sabbat”: Y ¡qué razón tiene Lucas al insistir en este hecho! En la Pasión y la muerte de Jesús de Nazaret, nace la nueva humanidad: el reino de la gracia ha comenzado. A partir de ahora, nuestros crucifijos nos muestran el camino a seguir: el camino del amor hacia los otros y, cueste lo que cueste, el camino del perdón.

Pistas para la oración

- Escucha en silencio todo lo que este texto dice y te dice.
- Comparte con el Cristo sufriente tu oración.
- Como comunidad, parroquia ¿qué nos dice el texto?



MÚSICA AMBIENTAL.

LAST BREATH - DAVID MODICA

<https://youtu.be/mnP5P0PGzs0?si=FvBYXzxyo5b64pI8>

UN CAMINO DE AMOR Y DE ENTREGA

Señor cuál es ese camino,
el que te recorres,
el que tú sueñas.
Dime qué hacer
cómo caminar en él.
Dime cómo hacerlo,
cómo enfrentarlo.
Dime cómo comenzarlo
como permanecer en él.
Dime que debo llevar,
seguro, algo sencillo.
Dime con quién recorrerlo,
abierto a todo.
Dame tu palabra,
dame tu fuerza y coraje.
dame la pasión serena.
dame tu mirada justa.
dame tus manos suaves.
dame tus pasos firmes.
dame tu espíritu, tu gracia.
Vísteme de humanidad,
vísteme de autenticidad,
vísteme de paz y ternura,
vísteme de porte amable,
vísteme de rostro acogedor,
vísteme de humor y sonrisa.
Concédeme crecer en tu fe,
concédeme reconocerte en el
otro,
concédeme descubrirte en la
tierra,
concédeme soñar tus sueños.
Reconocerte en el viento,
en el agua, en el sol.
Llevarte en la palabra
y en el gesto.
Hablar, sentir, compartir
con quien me encuentres.
Entrar contigo en Jerusalén,
acompañar tu pasión.
escuchar a María,
caminar del viernes al sábado.
Compartir con el que sufre
y resucitar a la vida,
siendo luz para los pobres.
Coger tu luz y ser la luz
que el mundo necesita.
Caminar en el amor
Y la entrega.
Este mundo necesita
personas provocadoras,
valientes, sin miedo a romper
y cambiar lo establecido.
Quiero vivir así.

CANTO. Ed Sheeran - I Believe A Powerful Gospel Song

https://youtu.be/eFjFbB4sOkI?si=2NsG2hY6rGEQb0_e



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

**Cuidando
Protegiendo**



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION